Laudatio

anlässlich einer Würdigung von Herrn Andreas Igl durch Herrn Regierungspräsidenten Axel Bartelt

Sehr geehrter Herr Igl,

am 15. März 2018 kam es auf einem Firmengelände zu einem folgenschweren Arbeitsunfall. Ein Mitarbeiter fuhr mit einer Scheren-Hebebühne bis unter das Dach einer Halle, um dort Arbeiten zu verrichten. Im Anschluss wollte er die Hebebühne wieder nach unten fahren und hat dabei versehentlich die Bühne nach oben bewegt. Unglücklicherweise wurde der Mann zwischen der Hebebühne und dem Dach eingeklemmt und verlor sofort das Bewusstsein.

Sie, sehr geehrter Herr Igl, beobachteten den Vorfall und kletterten geistesgegenwärtig nach oben. Dabei stürzten Sie selbst erst einmal zu Boden. Unverzüglich kletterten Sie erneut auf eine Höhe von sechs bis sieben Meter. Dort angekommen, haben Sie die Hebebühne abgesenkt und sofort mit den Wiederbelebungsmaßnahmen Ihres bewusstlosen Kollegen begonnen. Diese führten Sie bis zum Eintreffen des Rettungsdienstes durch.

Der Verunglückte wurde in ein Krankenhaus gebracht und konnte dieses bald vollständig genesen wieder verlassen.

Für Ihre beherzte Rettungstat wurden Sie mit einer Öffentlichen Belobigung durch Herrn Ministerpräsidenten Dr. Markus Söder ausgezeichnet.

Als Regierungspräsident der Oberpfalz bedanke ich mich ganz herzlich für Ihren äußerst mutigen Einsatz.